



Mordsklänge in Vaihingen. Foto: Manuel Kern

Mordsklänge in der Schwabengalerie

Vaihingen Schaurig-schöne Lieder verspricht die Sängervereinigung für ihr Jahreskonzert am Samstagabend. Von Manuel Kern

Wer sich am Samstag, 24. Oktober, in den Rudi-Häussler-Saal des Vaihinger Bürgerforums am Schwabenplatz wagt, braucht starke Nerven. „Schaurig-schöne Lieder über Mord und andere kriminelle Untaten“ kündigt die Sängervereinigung Vaihingen für ihr Jahreskonzert an.

Von 19.30 Uhr an erschallen in der Schwabengalerie „Mordsklänge“, so der Titel der Veranstaltung. Lieder über Gauner, Mörder und Kriminelle finden sich in der Musikhistorie zur Genüge, ein entsprechend breites Spektrum erwartet die Gäste. „Den Jailhouse Rock von Elvis Presley gibt es ebenso zu hören wie die Moritat von Ma-

ckie Messer aus der Dreigroschenoper“, kündigt Christine Sterzer an. Die ehemalige Vorsitzende der Sängervereinigung ist sowohl im Internationalen Chor als auch im Frauen-Kammerchor der Sängervereinigung aktiv. Beide sind beim Konzert am Samstag vertreten, insgesamt stehen rund 60 Sängerinnen und Sänger auf der Bühne.

Schnell sei man sich bei der gemeinsamen Suche nach einem Motto für das diesjährige Konzert einig gewesen, dass Mordsklänge zu hören sein sollen, erzählt Sterzer. Die Proben liefen seit Januar, nun freue man sich auf den Auftritt. „Die Auswahl der Lieder haben die Mitglieder gemeinsam getroffen“, so Sterzer.

Nicht immer geht es gleich um Leben und Tod wie in Adeles „Skyfall“ aus dem gleichnamigen James-Bond-Film. So singen die Vaihinger Chöre beispielsweise auch „Alles nur geklaut“ von der Band „Die Prinzen“.

Die musikalische Leitung des Konzerts hat Roman Namakonov, seit 2006 Leiter beider Chöre der Sängervereinigung. Michael Stauss am Klavier, Hans-Joachim Weiß am Kontrabass und Joe Kukula am Schlagzeug begleiten die Sängerinnen und Sänger.

Karten kosten im Vorverkauf zehn Euro und für Schüler sieben Euro und sind im Vaihinger Buchladen an der Robert-Leicht-Straße 30B, im Pflanzenhof, Im Johannesgraben 5, oder per E-Mail an karten-sv-vaihingen@web.de erhältlich. An der Abendkasse kostet der Eintritt zwölf Euro, Schüler zahlen acht Euro.